
続いて西山からご挨拶



創建エース

☆ 株式会社ナック (プライム上場) 資本金 67 億円 名誉
会⾧
☆ 株式会社キャピタル（資産管理会社） 資本金 8 千万円 社⾧
☆ 株式会社センカク (コインランドリーFC) 資本金 3 億5千万円 会⾧
☆ 株式会社 絆ジャパン (ハウジング テック販売)      資本金 1 億円 会
⾧
☆ 株式会社 ショッピングピエロ (テレビ通販) 資本金 6 千万円 会⾧
☆ 一般社団法人 西山美術館 （ロダン ユトリロ 銘石専門) 館⾧

☆ 日本経済団体連合会 (経団連)     常任幹事

株式会社 会⾧兼社⾧



この会社の大株主の人達に乞われて、再建すべく社⾧業を
引き受けました。組閣に際しては、取締役６人と監査役３人、
一般従業員１５人、西山グループ６社の中から引き抜いて
来ました。昨年の6月26日に、前経営陣に総退陣頂いてから、
遮二無二この1年間やって参りました。
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Ｘ(旧Twitter)等では何度も告知したように、我々はこの会社の
６０年間の悪弊をことごとく「破壊」し「負の遺産」や
「企業の垢」を綺麗に削ぎ落しました。正に「革命」を起こす程の
事をやって来たのであります。

一部会計上、税務上、間に合わない部分もあってこの４月～６月の
第一クオーターに繰り込まれてしまいました。結果は15億円程度の
赤字を計上しました。しかしこれらは全て折り込み済の事です。
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今までのこの会社はどこから、どこ迄もいい加減な会社で
呆れ返っております。そうでなければ只、大掃除をしただけで
どうして１５億円もの赤字になるのか。不思議な話です。
過去いかにズボラにやって来たのかお判り頂けるかと思います。

今期からはV字型回復を計ります。その根拠は
専務の鈴木から、 先程申し上げたように致す予定です。



コングロマリットとは異種混成型企業の事です。

そのコングロマリット経営戦略にてNacはダスキンの一加盟店だったのを
この戦略でプライム上場にして参りました。この図でお判りのように、
２年ごとに私は出世の階段を駆け上って参りました。

創建エースの成⾧戦略はコングロマリットです。
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アニメイベント事業
美容クリニック事業
商社機能
鉱山開発プロジェクト

４つのカテゴリ
創建エースは大成⾧の為に

下記４つのカテゴリが重要と考えます。
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アニメイベント事業を立ち上げました

① 先般Ｘに投稿しましたが、これから伸びる業界
なので積極的に展開しようと思っています。

② 国家の基幹産業になると既に経産省、文科省は宣言しております。

③ その証拠に国が立ち上げている「クールジャパン戦略」の
原案にも「基幹産業」と位置づけられ、海外展開も推進する

方針と明記してあります。

④ 日本のアニメは世界中にファンが何１０億人といます。

４つのカテゴリの第１番目
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⑤ 今「日本アニメ文化推進協議会」という「ＮＰＯ法人」を
東京都に申請しました。

⑥ 江ノ電 鎌倉駅西口ロータリーがアニメの聖地と
言われているのでこの近辺にイベント展開出来る拠点を
求めたいと思っています。

⑦「クールジャパン＝知的財産戦略推進事務局」
これは経産省や文科省が中心になって動いています。
日本の文化・伝統の強みを産業化し、それを国際展開する為に
官民連携による推進の方策及び発信力を強化していく戦略の事を言います。

この漫画は「ワンピース」からの物です。こういうのが国民的人気になっているのです。
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日本アニメ文化推進協議会

上記、只今都庁に申請中でして、５～６ヶ月
掛るので１１月頃には登録が出来るかと思います。

他に社員と称する人達 (法人の構成員)６名が必要です。

理事⾧ １名
理事 ２名
監事 １名

ＮＰＯ法人
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定款の目的では８項目ありますが重要なのは２つです。

① 横の繋がり強化
② 新人スターやプロデューサーの発掘
そして鎌倉を中心に大々的にやっていく積りで

専任の社員もつけました。

これは規則ではなく、やれるかどうか判りませんが
漫画家の先生などアニメの業界で名の売れた人を
１０名程度、発起人として名前を連ねて頂き、
この法人の格式を高めようと考えております。
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アニメイベント事業
美容クリニック事業
商社機能
鉱山開発プロジェクト

４つのカテゴリ
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老若男女問わずプチ整形が主流の時代です。

ＭＳ法人メディカルサポート 一般社団法人 花霞会
ＢＯＮＢＯＮクリニックは、既に発表したように銀座店を
１号店として買収しました。
２号店は渋谷にビルを借り只今、内装工事中です。
９月にはＯＰＥＮ出来ます。年内に３号店は出来れば新宿に出店
したいと思っています。この商売は利益率は高いですが、監督官庁が
中々厳しいです。これも出来れば将来的には１０店舗以上出店すると
面白いです。この業界もこれからマーケットは成⾧産業の部類に入り
ます。詳しい事は随時ＩＲして参ります。

４つのカテゴリの第２番目は美容クリニックです。
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スタンダードプアーズと言うアメリカの有名な大手格付機関から
このクリニックの買収価格は高すぎるとクレームが来ました。

そこで私はこの「創業者の人格、識見、教養、人柄を買ったのです」
と・・・。そして２号店、３号店と１０号店位までは「出店したい」
その陣頭指揮を取ってどんどんやって下さる・・・との事で
そうすると１店当たりの出店コストは２億5,000万円位なので
平均にしたら極安になります・・・と説明しました。

スタンダードプアーズのこの人も非常に感心をしてくれて
「さすが経営の名手」と言われました。
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アニメイベント事業
美容クリニック事業
商社機能
鉱山開発プロジェクト

４つのカテゴリ
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商社機能を立ち上げます

① ダンクステンと言う希少金属を毎月５トンは販売したい。

② ある国から銅板を輸入し、日本で販売する。ＥＶカー(電気自動車)
の普及で銅がいくらあっても足りない時代を先取りしました。

③ 次に医療機器の販売したい。
（レントゲン機器、透析機器、ＭＲＩなど）
この内、ＭＲＩのショールームを新宿センタービルの地下商店街に
作ります。医師の先生方をお呼びして勉強する場所を提供し
商談に結び付けたいと考えています。

およそ１億5,000万円位の物ですが、国家から
１億円が補助金として出ます。

４つのカテゴリの第３番目

３
２

の
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アニメイベント事業
美容クリニック事業
商社機能
鉱山開発プロジェクト

４つのカテゴリ
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いよいよ 鉱山開発プロジェクトです

今、当社に寄せられている情報、１４ヶ所の鉱山の中で
取り敢えず九州の鉱山から着手･検証していこうと考えております。
鉱山事業の骨子として掘った鉱石は山中の道路が狭い為、２トン車で
クラッシャー工場に運び粉砕してから製錬所に運びます。
その製錬所で、金 銀 銅、そしてレアメタル群に分類し製品に仕上げて
行きます。
但し、この手の事業は、詐欺師がゴマンといて、当初は随分と遠回り
しましたが今ではどの話が詐欺話かは判断がつきます。

半年、１年後には、これらの財宝の
「麗しき御尊顔を拝し奉る」ことが出来るや否や。

４つのカテゴリの第４番目



鉱石の採掘

最近では、 金 銀 銅 の他に
レアメタル群

ダングステン
コバルト
ロジウム
パラジウム等

２２種類とも２４種類とも言われいる希少金属群が
埋蔵されている事が判って来ました。

鉱山事業には、果てしなく夢が湧きます。
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ペルー １ヶ所
オマーン １ヶ所
モンゴル ３ヶ所
九州 ３ヶ所
四国 ２ヶ所
⾧野 １ヶ所
東北 ３ヶ所

計 14ヶ所
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今、私の処に
寄せられている情報では



日本は温泉天国なので地熱が高い関係で金 銀 銅 の他に
レアメタル群などが山ほどあり、温泉の関係で金銀が何億年も
掛けて生成されるらしいと聞きました。

だから日本は「黄金の国ジパング」と言われていたのです。
だけど明治の新政府が掘る事を禁止してしまい、爾来日本
の政治家は誰も「黄金の国ジパング」を再生しようとして
いる政治家は１人もおりません。

古くは東北の雄、藤原氏が中尊寺の金色堂を建立したように
全てが純金で作り上げたお堂が今も光り輝いております。

※画像素材は全てGoogleから引用しております。
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豊臣秀吉公も徳川家康公も日本中に金山を掘り起こして
軍事費や政権運営に活用して参りました。
ご存じのように江戸時代は、今のお札の代わりが
大判 小判の純金でありました。どれほど金(GOLD)が
あったのでしょうか？その大判 小判の金(GOLD)は今、どこ
に行ったのか？日銀の地下金庫にでも収まっているのか？

このように金 銀 銅、レアメタル群はこれからの
創建エースの成⾧には絶対的な武器かと思料されます。

※画像素材は全てGoogleから引用しております。
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美術館売却して、５０億円をこの事業に投下します。
例え失敗しても私財なので会社は安泰です。
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アニメイベント事業
美容クリニック事業
商社機能
鉱山開発プロジェクト

４つのカテゴリ

４つのカテゴリがこれからの
成⾧戦略の基本になります。ご期待下さい。
以上で終わります。ありがとうございました。
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